

*Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das wir DICH sehen können,
wann immer wir wollen.*

Bülach, April 2020

In Freundschaft und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Gründer,
ehemaligen Chef, Freund und Geschäftspartner

Max Fierz

welcher am 11. April 2020, in seinem 77. Lebensjahr verstorben ist.
Mit viel Herzblut leitete er die Firma fast drei Jahrzehnte.

Wir danken ihm für die schönen, gemeinsamen und fröhlichen Stunden und
werden ihn immer in Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

Das M. Fierz Team
Bülach